



Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM)

Universitas Bung Hatta

Sumatera Ulak Karang Padang 25143 Telp. (0751) 7051678 Fax. (0751) 7055475
email : lppm_bunghatta@yahoo.co.id

TOR PEMILIHAN DOSEN PENELITI TERBAIK UNIVERSITAS BUNG HATTA TAHUN 2017

I. Pendahuluan

Berdasarkan Tri Dharma Perguruan Tinggi, peneliti di Perguruan Tinggi adalah merupakan ilmuan yang pada dirinya melekat atribut pendidik dan pengabdian kepada masyarakat. Atas dasar ini ilmuan di Perguruan Tinggi bukanlah peneliti murni yang hanya fokus kepada penelitian dan pengembangan ilmunya semata-mata. Di samping itu, meski terdapat perdebatan apakah ilmu itu bebas nilai atau tidak, namun diterima secara luas bahwa ilmuan terikat dengan sistem nilai menurut norma agama, etika, sosial budaya, nilai-nilai kemanusiaan universal, dan norma lainnya yang eksis dalam lingkungannya.

Universitas Bung Hatta melalui LPPM berupaya meningkatkan kualitas dan kuantitas SDM peneliti dengan merujuk kepada nilai-nilai sebagaimana dikemukakan di atas di samping rujukan nilai-nilai kebhunghataan. Pendekatan rasionalitas dan kesantunan dalam menyikapi dan menyelesaikan suatu masalah merupakan hal *urgent* ditumbuhkembangkan oleh para peneliti di Universitas Bung Hatta yang sudah memasuki usia 36 tahun ini. Nilai-nilai kebhunghataan juga sangat mengutamakan aspek pembinaan generasi penerus dengan memberikan teladan dalam profesi dan sikap keseharian sebagaimana telah dicontohkan oleh tokoh Bung Hatta sepanjang hayatnya. Oleh karena itu atmosfer kampus yang kondusif dan stimulatif untuk pembinaan SDM peneliti sejalan dengan pembangunan budaya korporasi (*corporate culture*) berlandaskan nilai-nilai kebhunghataan yang diimpikan pendiri Universitas Bung Hatta ini perlu dikembangkan. Kegiatan pemilihan dosen peneliti terbaik yang baru pertama kali dilakukan merupakan upaya mewujudkan impian termaksud.

II. Tujuan Kegiatan

Melakukan pemilihan dosen peneliti terbaik pada tahun 2017 sebagai bagian dari kegiatan Dies Natalis Universitas Bung Hatta ke 36 tahun.

III. Mekanisme dan Waktu Pelaksanaan:

1. Penyiapan Tim Pemilih dan rapat persiapan, 20 Maret 2017
2. Pengiriman TOR dan formulir pemilihan ke Fakultas, 24 Maret 2017
3. Fakultas memilih dan mengusulkan dua calon kepada LPPM, 25-30 Maret 2017
4. Tim Pemilih melakukan rapat seleksi enam calon unggulan, 3 April 2017
5. Tim Pemilih mengundang 6 calon unggulan untuk presentasi, 10 April 2017
6. Tim Pemilih mengusulkan peneliti terbaik I, II, dan III kepada Rektor, 11 April 2017
7. Rektor menerbitkan SK Dosen Peneliti Terbaik Universitas Bung Hatta Tahun 2017.
8. Pemberian plakat dan sertifikat penghargaan pada acara puncak Dies Natalis oleh LPPM

IV. Tim Penilai

Tim Penilai Pemilihan dan Pemberian Penghargaan Kepada Peneliti Terbaik Universitas Bung Hatta Tahun 2017 diangkat berdasarkan Surat Keputusan Ketua LPPM No. 054/LPPM/Hatta/SK/III-2017 tanggal 17 Maret 2017 Tentang Pengangkatan Tim Penilai Pemilihan dan Pemberian Penghargaan Kepada Peneliti Teladan Universitas Bung Hatta Tahun 2017 dengan susunan sebagai berikut :

Pelindung	:	Rektor Universitas Bung Hatta
Pengarah	:	Wakil Rektor I Universitas Bung Hatta Wakil Rektor II Universitas Bung Hatta Wakil Rektor III Universitas Bung Hatta
Penanggungjawab	:	Ketua LPPM Universitas Bung Hatta
Ketua	:	Dr. Ir. Abdullah Munzir, M.Si
Anggota	:	Dr. Azrita, S.Pi., M.Si Dr. Elfiondri, S.S., M.Hum Dr. Hidayat, S.T., M.T Dr. Listiana Sri Mulatsih, S.E., M.Si Dr. Rini Mulyani, M.Sc. Eng
Sekretariat	:	Roby Alianskal, S.E

V. Pembiayaan

Kegiatan Pemilihan dan Pemberian Penghargaan Kepada Peneliti Terbaik Universitas Bung Hatta Tahun 2017 dibebankan kepada Anggaran Kegiatan LPPM Tahun 2017 MK 705.1.001.01.

VI. Penutup

Dari pelaksanaan kegiatan berlandaskan pemikiran dan mekanisme pelaksanaan sebagaimana dikemukakan di atas diharapkan dapat terpilih peneliti terbaik dengan kompetensi unggul pada ranah kognitif, psikomotorik, dan afektif. Para peneliti terbaik diharapkan berkontribusi secara signifikan dan menjadi teladan dalam menciptakan atmosfer kampus yang kondusif dan stimulatif bagi pengembangan penelitian sekaligus budaya korporasi yang diwarnai nilai-nilai kebunghataan di lingkungan Universitas Bung Hatta.

LPPM Universitas Bung Hatta

Ketua,

dto.

Dr. Ir. Abdullah Munzir, M.Si